

CLUBES

Ronaldo ficha a un ejecutivo de Octagon para el negocio del Valladolid

Matthieu Fenaert aterriza en el club pucelano como director del área de negocio después de haber liderado la estrategia de la agencia de márketing deportivo en la división de eventos globales y *hospitality*.

Palco23
7 nov 2018 - 19:00

Ronaldo ficha a un veterano de Octagon para monetizar la temporada del Real Valladolid en Primera División. El club pucelano ha contratado a Matthieu Fenaert como nuevo director del área de negocio, después de anunciar que abrirá una oficina comercial en Madrid para estar más cerca de las marcas.

El ejecutivo fue recientemente nombrado director de la división de eventos globales y *hospitality* de Octagon, un segmento creado este mismo octubre. Hasta ahora, Fenaert vivía en Moscú, con el objetivo del Mundial de Rusia 2018. Sin embargo, se trasladó a Tokio (Japón) para hacer frente al Mundial de Rugby 2019, los Juegos Olímpicos de 2020 y empezar a diseñar una estrategia para el Mundial de Qatar 2022, los JJOO de invierno de Pekín 2022 y los JJOO de París 2024.

Ahora, nueve años después de su incorporación en la agencia de márketing deportivo, se une al club de Valladolid para enfrentarse a una era llena de retos y oportunidades. Esta etapa es posible después de que se haya aprovechado el ascenso a LaLiga Santander para cancelar 18 millones de euros de la deuda asociada al concurso de acreedores, por lo que apenas quedarán unos siete millones por devolver.

Lejos queda aquella suspensión de pagos de 2011, que se solventó con una quita importante respecto a los 80 millones que debía al entrar en los juzgados. Además, los dos últimos ejercicios se cerraron en beneficios y la previsión para 2017-2018 era de un resultado neto positivo superior a los tres millones de euros.